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Originale di deliberazione del Consiglio Comunale

N.53 del 26-09-2023

OGGETTO:
Surroga del Consigliere Comunale a seguito di presentazione di dimissioni del Consigliere 
Comunale Roberta Caleca

L'anno  duemilaventitre il giorno  ventisei del mese di settembre alle ore 10:00 e seguenti, nella sala 
delle adunanze del Comune di Castellammare del Golfo, in seguito ad appositi inviti distribuiti a domicilio di 
ciascun  Consigliere nei modi e nei termini di legge, si è adunato il Consiglio Comunale in seduta Pubblica 
in sessione Ordinaria; su n.16 consiglieri assegnati al Comune e n.16 in carica, dal registro d'intervento 
risultano presenti n.  15 e precisamente:

D'AGUANNO GIOVANNI P SACCHERI SALVO P

CORBO GIUSEPPA P CIUFIA GIOVANNI P

DI GREGORIO LORENA P PUMO SALVATORE P

ANCONA GIUSEPPE P BONGIORNO ANGELA P

MERCADANTE ANTONIO G. P PARISI ANTONIO P

NORFO GIUSEPPE P DI  FILIPPI MARIO A

BARONE RITA P BONVENTRE EPIFANIO P

DI SIMONE BRIGIDA P RIZZO NICOLO' P

Assume la Presidenza il PRESIDENTE,  ANCONA GIUSEPPE.

Partecipa all'adunanza il Segretario Generale,  Buffa Giuseppina.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita a deliberare 
sull'argomento in oggetto specificato.
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Proposta di deliberazione per il Consiglio Comunale

N.57 del 19-09-2023

UFFICIO: UFFICIO PRESIDENZA DEL CONSIGLIO

OGGETTO:
Surroga del Consigliere Comunale a seguito di presentazione di dimissioni del Consigliere Comunale 
Roberta Caleca
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   IL RESPONSABILE DEL I SETTORE      

          

          Premesso che:

           con delibera di C.C. n.30 del 12.06.2023, esecutiva ai sensi di legge, si è provveduto alla 

convalida degli eletti a seguito delle elezioni dirette del Sindaco e del Consiglio Comunale; 

        Vista la nota prot. n. 38192 del 12.09.2023,  , con la quale il consigliere Roberta Caleca  ha 

proceduto a formalizzare le proprie dimissioni che si allegano alla presente per farne parte 

integrante e sostanziale della stessa;

       

        Visti:

       - l'art. 38 comma 4 e 8 del D. Lgs. 267/2000, ai sensi del quale i consiglieri entrano in carica 

all'atto della proclamazione ovvero, in caso di surrogazione, non appena adottata dal Consiglio la 

relativa deliberazione;

     -  l'art. 41 comma 1 del D.Lgs. 267/2000, ai sensi del quale il Consiglio, prima di deliberare su 

qualsiasi altro soggetto, deve esaminare le condizioni dell'eletto a norma del Capo II del Titolo III 

del medesimo decreto legislativo e dichiarare la inelegibilità di essi quando sussiste alcuna delle 

cause ivi previste, provvedendo secondo la procedura indicata dal successivo art. 69.

   - l'art. 45 del D.Lgs. 267/2000, ai sensi del quale nei consigli comunali, il seggio che durante il 

quinquennio rimanga vacante per qualsiasi causa, è attribuito al candidato che nella medesima lista, 

segue immediatamente l' ultimo eletto;

     

       -  l'art. 71 comma 9 del D.Lgs. 267/2000, ai sensi del quale, nell'ambito di ogni lista i candidati 

sono proclamati eletti consiglieri c.li secondo l'ordine delle rispettive cifre individuali, costituite 

dalla cifra di lista aumentata dai voti di preferenza e a parità di cifra sono proclamati eletti i 

candidati che precedono nell'ordine di lista;
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       Visto  il verbale delle operazioni elettorali amministrative anno 2023 e, in particolare gli esiti  

elettorali della lista nella quale è stato eletto il consigliere dimissionario Roberta Caleca;

       

        Preso atto che il consigliere dimissionario Roberta Caleca, fa parte della lista n. 3 denominata "E' 

ORA con Fausto Sindaco" e che il primo dei non eletti per voti di preferenza risulta essere il sig. 

Salvatore Pumo,  con voti di preferenza 212 e cifra individuale 3280;

       Vista la nota prot. n. 39164 del 19.09.2023, con la quale il sig. Salvatore Pumo comunica di 

accettare la surroga in qualità di consigliere comunale, giusta preventiva richiesta prot. n. 38679 del 

14/09/2023;

       Visti gli artt. 9, 10 e 11 della legge Regionale n. 31 del 24/06/1986, nonchè il decreto Leg.vo 

n.235/2012, in materia di cause ostative all'assunzione della carica di consigliere c.le in termine di 

ineleggibilità e incompatibilità e che in pubblica seduta dovranno essere verificate eventuali 

ricorrenze di cause ostative all'assunzione della carica di consigliere comunale;

            Visto la L.R. 48/199;

            Visto il D.Lvo 267/2000;

            Visto il vigente ORELL;

            Visto lo Statuto C.le

                                                PROPONE AL CONSIGLIO 

COMUNALE

Per le motivazioni sopra dette e che nella presente vengono integralmente riportate;

di surrogare  il consigliere comunale Roberta Caleca, eletto nella lista n. 3 denominata "E' ORA 

con Fausto Sindaco" a seguito delle proprie dimissioni, con il Sig. Salvatore Pumo nato a Erice (TP) 

il 13.05.1982 e residente  a Castellammare del Golfo, in via Bengasi n. 32,  il quale dovrà 
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prestare giuramento d'inanzi all'assemblea Consiliare ai sensi dell'art. 45 del vigente OREL, 

pronunciando a voce chiara ed intellegibile la seguente formula:

 “ Giuro Di Adempiere Le Mie Funzioni Con Scrupolo e Coscienza 

Nell’Interesse Del Comune In Armonia Agli Interessi Della Repubblica

 e Della Regione”.

Con il predetto giuramento il consigliere sarà immesso nell’esercizio effettivo delle proprie 

funzioni.

Il Responsabile del procedimento
 Caruso Riccardo

Il Responsabile del I° Settore
Dott. Magaddino Simone
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Vista la superiore proposta, si esprime parere  in ordine alla Regolarità Tecnica ai sensi dell’art. 49 del 
d.lgs. 267/2000 come applicabile nell’Ordinamento della Regione Sicilia.

Castellammare del Golfo, lì           Il Responsabile del Settore del I° Settore
Dott. Magaddino Simone
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Il Presidente passa alla treattazione del punto 3 posto all'O.d.G.: la proposta deliberativa di 
Consiglio comunale n.57 del 19.09.2023, avente ad oggetto: Surroga del Consigliere Comunale a 
seguito di presentazione di dimissioni del Consigliere Comunale Roberta Caleca;

Chiesta ed ottenuta la parola interviene il Cons. Rizzo
Cons. Rizzo: Grazie Presidente, buongiorno a tutti, anche io mi associo al benvenuto alla nuova 
Segretaria Comunale, le auguro un buon lavoro, così pure anticipo gli auguri di un buon lavoro al 
nuovo consigliere comunale che accoglieremo  in Consiglio questa mattina. Tuttavia, ritengo che 
qualche considerazione sulle dimissioni di Roberta Caleca vadano fatte, senza nessuna polemica, 
senza nessuna considerazione, diciamo fine a se stessa. Mi viene in mente  il giorno in cui questo 
Consiglio comunale si è insediato, le parole che disse Roberta Caleca, erano proprio le parole di una 
persona piena di entusiasmo, che aveva avuto un risultato elettorale eccezionale, perché credo che 
nelle elezioni comunali di Castellammare  con il sistema maggioritario,  non ci sia stato mai un 
Consigliere comunale che abbia preso, se non ricordo male 498 voti, 498 persone che danno fiducia 
ad una giovane donna, che parlò in quel contesto di un rinnovamento della politica, del significato 
nobile della politica, dell'attaccamento al senso del dovere, dell' entusiasmo nel fare il Consigliere 
comunale. Sono passati appena  due mesi e mezzo e arrivano le dimissioni di Roberta,  al di là di 
quello che si scrive, che sicuramente è un atto di estrema signorilità di questa ragazza, emerge 
qualche domanda da farsi, perché una persona che giustamente dice che si trova a lavorare a Milano 
e deve necessariamente occuparsi del proprio lavoro, non può  dedicarsi alla politica, e lo dice 
dopo le elezioni,   dopo il successo che ha avuto,  viene naturale chiedere , scusa ma  prima 
delle lezioni lavoravi a Castellammare del Golfo e ora sei dovuta andare via? Per cui non puoi 
ottemperare al ruolo di Consigliere comunale?
Qualche domanda è giusto farsela,  faccio semplicemente una considerazione di profonda 
amarezza perché credo che Roberta Caleca era la più giovane espressione di questo Consiglio 
comunale, rappresentava una speranza per i giovani. Quindi probabilmente qualche cosa  sarà 
sicuramente successo, non so cosa , lei ha preso atto da persona seria qual è che non poteva fare 
entrambe le cose e quindi ha deciso di abbandonare il Consiglio comunale.
E' una riflessione,  non è una lamentela, nè una considerazione di opposizione, dico che 498 voti 
sono determinanti  in un' elezione comunale. Si possono fare tutte le considerazioni del caso, ma  
di fatto è che l'espressione più giovane di questo Consiglio comunale non ha potuto ottemperare al 
proprio ruolo di consigliere e quindi riflettiamo anche per il futuro.
Perché ripeto le parole che ancora ho in testa, seduta al posto del Presidente, quando doveva 
insediarsi il Consiglio, furono  bellissime, di grande speranza per questa nostra città e come ama 
dire il nostro Sindaco, bisogna rinnovare la classe politica, ma credo che i segnali che si sono dati in 
tal senso purtroppo per motivi personali,  non sono in questa direzione.  Siccome poi non 
interverrò nuovamente faccio gli  auguri al futuro neo eletto,  chiamato a essere consigliere 
comunale, augurandogli un buon lavoro e che sappia veramente in maniera forte seguire quella 
speranza che Roberta aveva dato al Consiglio comunale, grazie.

Chiesta ed ottenuta la parola interviene il Cons. Bonventre
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Cons. Bonventre: Grazie Presidente, il  gruppo Oltre si associa alle sue parole iniziale di 
benvenuto alla dottoressa Giuseppina Buffa, nuovo Segretario Generale  che abbiamo avuto modo 
e piacere di conoscere. Concordo con il Presidente che il Sindaco abbia fatto una scelta opportuna e 
funzionale a ciò che necessita per l'attività politica amministrativa e per tutti i lavori consiliare che 
avremo in questo percorso. 
Il Segretario generale  è  il garante dell'attività burocratica, ma è anche il notaio di questo 
Consiglio comunale. Fatta questa considerazione se il Presidente me lo consente  prima di entrare 
nel merito della proposta di atto deliberativo, volevo fare questa mia brevissima riflessione e 
dedicare un minuto di raccoglimento, di silenzio ai morti dei femminicidi,  che hanno anche 
riguardato  la nostra Provincia e le vittime avute a seguito degli incendi,  che  nelle ultime 
giornate hanno registrato una pagina nera di criminalità organizzata. 

Il Presidente, accoglie la proposta del cons. Bonventre e inoltre ricorda  che oggi è un giorno di 
lutto nazionale, per la scomparsa dell' emerito Presidente della Repubblica Giorgio Napolitano, 
quindi invita il Coinsiglio a fare un minuto di silenzio.

Cons. Bonventre: Grazie Presidente per aver accolto questo mio invito, volevo fare qualche 
considerazione sulle dimissioni del cons. Caleca Roberta, sono passati circa due mesi  
dall'insediamento del Consiglio,  la città è  piccola e ci conosciamo in tanti, ormai della 
candidatura di Roberta Caleca se ne parlava in lungo e in largo e  per certi versi alla fine il suo  
risultato elettorale non era una sorpresa, risultato che è andato oltre le aspettative. E' vero ed è 
rispetto massimo alla volontà di ogni singolo consigliere che può troncare l'attività a cui è stato 
chiamato a ricoprire in qualsiasi momento, perché non possiamo costringere nessuno a fare il 
Consigliere comunale per tutto il mandato, però questo caso è un fatto anomalo, Roberta Caleca l'ho 
conosciuta quella sera  all'insediamento, alla programmazione degli eletti, quando ha presieduto 
l'aula in quanto la più votata e speravo francamente in cuor mio, di poter avere la possibilità di un 
confronto in questo mandato dei 5 anni, di potere confrontarmi con una classe dirigente più giovane 
di me e quindi con una mentalità più aperta. Lei che veniva anche dal nord come attività lavorativa, 
quindi  abitava in un habitat diverso meno paesano, ma purtroppo  questa possibilità non l'ha data 
né a me, né ad altri colleghi e questo ci dispiace.  Francamente dico adesso, così per rompere la 
monotonia e spezzare un po' il clima  cupo che si è creato,  faccio una battuta delle mie, il 
Sindaco che  conosco da anni,  persona perbene con un carattere gioviale, penso  che sia  stato 
magnanimo nel commiato dei ringraziamenti alla consigliera, perchè lei Sindaco ha detto, testuali 
parole:  " dispiaciuto per la legittima scelta lavorativa della stimatissima consigliera comunale, di 
grandi capacità e potenzialità", questa è una sua dichiarazione che mi ha fatto un pò sorridere, ho 
voluto alleviare qual è stato il danno di tipo politico elettorale di questa elezione e dimissione al 
contempo e mi fermo qui.
Mi viene spontanea una domanda alla Presidenza del Consiglio e al Consiglio tutto, per caso la 
dottoressa Caleca è attualmente Consigliere comunale  in quache altra città, in qualche altro 
comune? Non per fare polemica, ma quando il Sindaco parla di stimatissima consigliera comunale, 
ma di quale Consiglio comunale stiamo parlando? Se una è stimatissima lo deve dimostrare sul 
campo, in quello ruolo,  elettoralmente è stata apprezzatissima,  ma stimatissima consigliera 
comunale, mi perdoni,  credo che lei abbia fatto un regalo  magnanimo, lei  è troppo buono e poi 
Presidente e finisco con una punta di polemica, ritengo che la dottoressa Caleca avrebbe in ogni 
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caso avuto il dovere di venire a dimettersi in Consiglio comunale, in questa aula, perché doveva 
portare il rispetto alla volontà dei tanti elettori ed elettrici che l'hanno votata, che si sono affidati 
con una cambiale in bianco, sulle sue capacità, attitudini e professionalità. Ripeto, aveva il dovere 
morale di rispettare questa istituzione di Consiglio comunale. Non credo che sarebbe stato alquanto 
difficoltoso per la ex collega a presentarsi almeno per una volta in questa aula, un altro sacrificio, 
oltre il primo di avere presediuto l'aula, dove è salita anche in cattedra, rammento sono stato uno dei 
pochi a fare gli auguri di buon lavoro di questo mandato, di una crescita professionale che  merita 
individualmente e personalmente,  i miei auguri erano sentiti, veri e sinceri, ritengo che ha avuto 
un comportamento irriguardoso verso questa istituzione, irrispettoso verso i suoi elettori, verso la 
città  e soprattutto per questa aula. Grazie Presidente

Chiesta ed ottenuta la parola interviene il Cons. Mercadante
Cons. Mercadante : Grazie Presidente, colleghi consiglieri, Sindaco, Giunta, do  anch'io il 
benvenuto al nuovo Segretario comunale, le auguriamo un buon lavoro e che sia il nostro garante di 
qualsiasi nostra operazione sia consigliare che amministrativa in genere. Ho voluto fare questo 
intervento  per capire un po' meglio qual è  l'atteggiamento generale nei confronti di un evento, 
che non è così raro, che un consigliere comunale si dimetta capita, capita meno spesso che avvenga 
così velocemente, dopo pochissimi mesi, senza ancora essere entrati nel vivo dell' attività consiliare. 
Ho vissuto la campagna elettorale un po'  come tutti i membri del nostro gruppo a supporto del 
sindaco Fausto, assieme anche a Roberta, che non è stata presentissima a dire il vero, ma che di 
tanto in tanto era con noi e ne abbiamo comunque potuto apprezzare le sue  capacità personali, le 
sue doti personali e anche la sua  grinta. Più volte l'abbiamo resa anche  partecipe in particolare 
proprio perché espressione di quella freschezza e di quella giovinezza, intanto personale e poi 
magari sarebbe stata anche politica, perché ovviamente di politico purtroppo non c'è stato un 
granché. L'abbiamo resa protagonista proprio per motivi intrintesi proprio alla sua  stessa persona. 
Ne abbiamo colto come dicevo  le potenzialità, ci sarebbe piaciuto vedere ancora dell'altro, ma 
onestamente io personalmente, nonostante le considerazioni politiche possano essere pure corrette 
quelle che ognuno di noi fa, quelle che il consigliere Bonventre ha fatto,  rispetto all'opportunità o 
meno di disattendere alla volontà di un numero abbastanza cospicuo di elettori che decide di 
sostenere una determinata candidatura come quella di Roberta Caleca, però ritengo anche per il 
mestiere che faccio, che a volte nella vita sopravvengono tantissime cose e si fanno tantissime 
considerazioni, sia personali, sia relazionali e in questo caso anche professionali, perché nella 
lettera c'è scritto tanto, anche se magari en passant e velocemente dove ognuno poi alla fine decide 
di fare una scelta e al di là di tutto, secondo me questo tipo di scelte da un punto di vista politico 
sono anche considerevoli di riflessioni più o meno attente e più o meno impetuose, però in ogni 
caso sono scelte personali e su quelle secondo me non si può assolutamente sindacare, non mi 
sentirai mai di sindacare una scelta personale, per cui lasciamo un po' che ognuno guardi la sua vita 
alla guarda in un certo modo, la veda in un futuro senza questo tipo di carica pur avendo pensato 
magari in alcuni frangenti che quella era un' esperienza da poter fare, magari rientrando un po' più 
nel vivo, subentrano tante altre cose alla propria vita e si scegli altro, non mi sentirei mai di 
giudicare  e di valutare una scelta di questo tipo in nessun modo con nessun tipo di severità. Forse 
solo dal punto di vista politico, ma sicuramente non dal punto di vista personale. Fatta questa 
considerazione, credo che nessuno di noi può non essere comunque contento del rimpiazzo che ci 
sarà, della surroga  del futuro consigliere Pumo  Salvatore, che è un un amico che già conosco 
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anche fuori da questi scranni gli do il benvenuto già in anticipo, il lavoro del Consiglio comunale 
andrà avanti ugualmente, saremo lo stesso in grado di avere eccellenze di pensiero e di 
deliberazioni sicuramente importanti per la nostra città, tutti siamo utili, nessuno è indispensabile, 
siamo consapevoli di questo, andiamo avanti e auguri a tutti noi e auguri anche al futuro nuovo 
consigliere.

Chiesta ed ottenuta la parola interviene l'Assessore D'Aguanno
Assessore  D'Aguanno: Grazie Presidente, buongiorno a tutti i colleghi consiglieri, colleghi della 
Giunta. Io stranamente  rispetto a qualche altro, anche rispetto all'opinione pubblica,  ho visto 
nelle dimissioni della collega Caleca un grande atto di responsabilità,  perché signor Presidente 
secondo me ha dato una grande dimostrazione,  lei si era candidata non per essere, ma per fare e 
quando questo è venuto meno, ha deposto le armi.  E' vero, è stata la consigliera comunale più 
votata, la più apprezzata dalla città, ma è anche vero che faceva parte di un contesto che ha vinto le 
elezioni, non sempre in politica i voti come si suol dire, da qua li metti là sono uguali o se li sposti 
da un'altra parte li puoi riconfermare, c'è un contesto, c'è un progetto, c'è un gruppo con una squadra 
che il popolo ha premiato. Oggi ci troviamo qui a dare delle risposte e credo che nonostante le tante 
difficoltà, stiamo facendo bene, ci stiamo impegnando molto ed è sotto gli occhi di tutti.
In politica, quando viene meno il senso della politica, quindi mettersi a disposizione degli altri, 
della collettività il ruolo è finito e quindi secondo me con una scelta di grande coraggio  ha deciso 
di fare spazio di fare spazio a qualcuno che poteva essere  più presente  e che potrebbe dare un 
contributo alla nostra Amministrazione e alla nostra città. Il percorso di Roberta Caleca secondo me 
doveva terminare fra 5 anni con questa Amministrazione e sicuramente poteva continuare perché è 
una ragazza di grande spessore morale e sono convinto che le risorse  dell'ex collega  sono tante, 
e  comunque se lei un giorno deciderà di dare un contributo alla nostra città, credo che  ci saranno 
tutte le condizioni per  mettersi nuovamente in gioco. 
Oggi invece ci ritroviamo a fare la surroga e a dare un benvenuto al nuovo consigliere comunale 
Pumo che sicuramente si metterà a disposizione della città, la politica è fatta di tempi e modi come 
il consigliere Bonventre insegna. Grazie

Presidente: Qualche breve considerazione la vorrei fare anch'io,  ho conosciuto Roberta e per me 
è una ragazza in gamba, molto preparata e sicuramente le dimissioni sono state  una scelta sofferta. 
Probabilmente ha capito che c'erano difficoltà enormi ad avvicinarsi alla propria città e quindi 
diventava impossibile  operare e fare bene il consigliere comunale.
La politica è una cosa particolare, è una cosa nobile che  da merito e prestigio a chi la fa. È chiaro 
che ci dobbiamo impegnare tutti a dare il massimo, perché ripeto è una cosa seria, ognuno di noi 
con tutti i limiti che possiamo avere dobbiamo sempre dare il massimo  indipendentemente dalle 
posizioni politiche,  perché il bene comune, il bene della nostra città è la prima cosa da fare e 
quindi c'è poco da commentare le dimissioni di Roberta. 
Sono d'accordo  con l'assessore D'Aguanno che comunque  Roberta è con noi,  ha fatto la 
battaglia assieme a noi e  ha portato un considerevole numero di voti verso la nostra lista, 
probabilmente avrà un ruolo quando ci sarà la possibilità di avvicinarsi alla sua città. Le porto sono 
aperte, il dialogo c'è  e Roberta è una persona  che continua a essere con con questo gruppo.

Non essendoci altri interventi il Presidente da lettura della proposta deliberativa di Consiglio 
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comunale n.57 del 19.09.2023, avente ad oggetto: Surroga del Consigliere Comunale a seguito di 
presentazione di dimissioni del Consigliere Comunale Roberta Caleca ed  invita il signor Pumo 
Salvatore ad avvicinarsi al banco della Presidenza per prestare giuramento.

Pumo Salvatore Buonasera a tutti, (Effettua il Giuramento) ,  l'anno 2023 il giorno 26 del mese di 
settembre, nella sede del palazzo Municipale, durante la seduta di consiglio comunale il signor 
Salvatore Pumo, nato a Erice (TP), il 13/05/1982 e residente in Castellammare del Golfo in via 
Bengasi n. 32 prima di essere immesso nelle sue funzioni di consigliere comunale, effettua 
giuramento eccetera eccetera, dico la forma, "Giuro di adempiere le mie funzioni con scrupolo e 
coscienza nell'interesse del Comune in armonia agli interessi della Repubblica e della Regione".

Il Presidente ringrazia il consigliere Salvatore Pumo. Il Consiglio applaude ed augura buon lavoro 
al neo consigliere.

Il presidente  pone in votazione la proposta deliberativa di Consiglio comunale n.57 del 
19.09.2023, avente ad oggetto: Surroga del Consigliere Comunale a seguito di presentazione di 
dimissioni del Consigliere Comunale Roberta Caleca;
e pertanto 

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visto l'esito della superiore votazione
Vista la proposta di cui in oggetto 

                                                                       DELIBERA

di  APPROVARE  la proposta deliberativa di Consiglio comunale n.57 del 19.09.2023, avente ad 
oggetto: Surroga del Consigliere Comunale a seguito di presentazione di dimissioni del Consigliere 
Comunale Roberta Caleca.

Chiesta ed ottenuta la parola interviene il consigliere Bonventre
Cons. Bonventre: ho volutamente evitato di fare gli auguri in premessa,  perchè mi pare corretto 
che vadano fatti al momento giusto, quando il diretto interessato prende piena consapevolezza e  fa 
giuramento dinanzi al Consiglio comunale , quindi a nome del gruppo Oltre auguro alle neo collega 
qui presente  un buon lavoro. E' una figura giovane, un insegnante e siamo certi che potrà davvero 
portare un contributo importante.
Finisco nel dire e poi chiudo Presidente, ritornando al discorso delle dimissioni  di Roberta  che  
la maggioranza si è arrampicata sugli specchi, anche perché ho dato un taglio diverso nel mio 
ragionamento, ho detto che sarebbe stato   doveroso che le dimissioni fossero avvenute in 
presenza in questa aula di consiglio comunale. Grazie e buon lavoro.
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Letto, confermato e sottoscritto.

IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESIDENTE IL Segretario Generale
 D'AGUANNO GIOVANNI  ANCONA GIUSEPPE  Buffa Giuseppina

REFERTO DI PUBBLICAZIONE
(Art.11, comma 1, L.R. 44/91)

Il sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme dichiarazione del Responsabile Albo Pretorio che 
copia del presente verbale viene pubblicata  il giorno                      all’Albo Pretorio, ove rimarrà 
esposta per 15 giorni dal                              al                                 nonché sul sito 
web del Comune, www.castellammaredelgolfo.org

N. Reg. pubbl. 

Il Responsabile dell’Albo Pretorio Il Segretario Generale

 Buffa Giuseppina

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio

ATTESTA

CHE la presente deliberazione è divenuta esecutiva il            in quanto:

 decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione, (Art. 12, comma 1, L.R. 44/91)

 dichiarata immediatamente esecutiva (Art. 12, Comma 2, L.R. n° 44/91)

Dal Municipio,           Il Segretario Generale
___________________________


